



7月 1組クラス便り

ほし1

好天に恵まれた時の日差しは、本格的な夏そのもの。じりじりと音が聞こえてきそうですね。子どもたちも汗をたくさんかくようになってきたので、しっかりと健康観察をして体調に気を配っていきたいと思います。一見、元気なように見える子どもたちも疲れがたまっていたり、お家の方に甘えたいな〜♡と思っていることがあるかも知れません。帰宅後はお家でゆっくりと過ごし、スキンケアやおしゃべりで心の休息を、質のいい睡眠で身体の休息をとらせてあげてくださいね♡ほしぐみになって初めての音楽会、緊張しながらも元気いっぱい、うたったり、合奏をしたり、また一つ自信がついたようです。今月はプール遊びを思いっきり楽しみ、水が苦手な子、好きな子それぞれに配慮しながら、水に親しんで遊びに喜んで参加できるようにします。またプールでの約束事もしっかりと伝え、安全にも気を付けていくようにします。あさがおのつるが伸びてきました。日に日に生長するあさがおの観察も引き続きして楽しみます。



そら1組

梅雨はまだ続っていますが、子どもたちは汗をかきながらも元気いっぱい園庭で遊んでいます。部屋に帰ると「汗かいたから着替えるわ」とすすんで着替える姿も見られます。4月当初に比べると、自分のことは自分でしようと積極的に取り組む姿が見られると共にお友だちにも教えてあげたり、手伝ってあげたり、遊びの中でも協力して作ったり、周りの様子に目を向けられるようになってきました。これからも仲間意識がもてるようにしていきたいです。

先日行われたプール開きでプールでのお約束を聞きました。お友だちと楽しく遊ぶためにも、しっかり約束を守り安全に遊べるようにしていきたいと思います。少し不安に思っているお友だちもいるので、無理することなく少しずつ水に慣れ、この時期にしか味わえない遊びを十分楽しめたらいいなと思います。



ゆめ1

梅雨が明けると、いよいよ夏本番です。子供たちにも季節が移り変わるところを体感して欲しいと思っています。プール遊びも始まりました。安全に楽しむための約束を守りながら、水の苦手な子も、自分なりの目当てを持ち、繰り返し取り組むことで、自信につなげたいと思います。園庭では、夏野菜が育ってきました。赤くなり始めたトマト、大きくなっていくカボチャの観察は日課となっています。飼育していたブロッコリーの葉にいた青虫は、先日モンシロチョウになり、大空に飛び立ちました。カブト虫の幼虫は、サナギになりました。成虫になるのを楽しみにしています。

どんどん暑くなりますが、日陰で遊ぶように声をかけたり、水分補給をこまめに行ったりしながら、健康管理に気を付けて、戸外でも元気に遊びたいと思います。





7月 2組クラス便り

ほし2

6月は参観の日が所々にあり、ソワソワ・ワクワクのこどもたちでした。嬉しくてはしゃいでしまったり、緊張してしまったり、お顔が見えなくなると涙が出たり・・・いつもと同じ?!いつもと違う?!と、様々な表情が見られました。虫歯予防指導の日から給食後の歯磨きが始まりました。自分の持ってきた歯ブラシが嬉しくて、楽しい歯みがきタイム♪同時に歯ブラシを持ち歩くことの危険性も伝え、順番に待つことが出来るよう声かけ見守っています。

7月はプールあそびが中心になります。玩具を使って遊んだり、水の中で歩いてみたり、水に慣れ、感触を味わいながら夏ならではの遊びを充分に楽しめるようにしていきます。水着の着脱や始末も自分で出来るよう頑張っていきます。

あさがおがぐんぐんと生長してきました！つるが伸びていく様子を楽しみながら、水やりをしたいと思います。



そら2くみ

ほしぐみの時に収穫したひまわりの種と育てているカブト虫の成長に一喜一憂する子ども達。水やりを率先し、土から出て来たときは大歓声で「さわれる?」「さわれない」と大騒ぎ。カブト虫のおしっこにまで「へえー」と釘付けです。先日の音楽会には、ご参観いただきありがとうございました。保護者の皆様からの温かい拍手が、子ども達の自信に繋がったことと思います。子どもたちは声を掛け合いながら日々練習に、頑張っており取り組んでくれていましたよ。

今月は、七夕の集いや食育講座が有ります。笹飾りは、線に沿って切ったり、思いおもいの模様を付けたり工夫して作ってくれています。6日(木)の集会後短冊も持ち帰りますのでお願い事を書き、笹飾りを完成させてあげてくださいね。食育講座では、食事をする事で得られる栄養が、からだにどの様な影響を与えるのかなどのお話を聞きたいと思います。プール活動も通して、健康な体作りを意識しながら取り組んでいこうと思います。



ゆめ2

ほしぐみの時に収穫したひまわりの種と育てているカブト虫の成長に一喜一憂する子ども達。水やりを率先し、土から出て来たときは大歓声で「さわれる?」「さわれない」と大騒ぎ。カブト虫のおしっこにまで「へえー」と釘付けです。先日の音楽会には、ご参観いただきありがとうございました。保護者の皆様からの温かい拍手が、子ども達の自信に繋がったことと思います。子どもたちは声を掛け合いながら日々練習に、頑張っており取り組んでくれていましたよ。

今月は、七夕の集いや食育講座が有ります。笹飾りは、線に沿って切ったり、思いおもいの模様を付けたり工夫して作ってくれています。6日(木)の集会後短冊も持ち帰りますのでお願い事を書き、笹飾りを完成させてあげてくださいね。食育講座では、食事をする事で得られる栄養が、からだにどの様な影響を与えるのかなどのお話を聞きたいと思います。プール活動も通して、健康な体作りを意識しながら取り組んでいこうと思います。

